

Sybille Kreß (28) vom „neuen theater“ verwandelt sich am Wochenende in Janis Joplin



Sybille Kreß singt die Lieder von Janis Joplin, ohne den Star zu kopieren

Woodstock lebt am Wochenende im „nt“

Diese Hallenserin wird zu Janis Joplin



Sängerin Janis Joplin starb mit 27 an einer Überdosis Heroin

Von UWE FREITAG

Halle – Dass im Theater Tränen fließen, gelangt nur wenigen Schauspielern. Sybille Kreß (28) hat es geschafft. Nach der Vorstellung kam ein Mann zu ihr und sagte mit feuchten Augen, er würde gerade in seine Jugend gebeamt und an die

sen Tag im April 69 erinnert, als Janis Joplin (1943-1970) in Frankfurt ihr einziges Deutschland-Konzert gab.

Neben ihrer Arbeit im „neuen theater“ touren Sybille Kreß und Freunde mit dem Stück „Peace of my Heart – Ein Abend über Janis Joplin“ durch Deutschland. Am Wochenende treten sie da-

mit erstmals in Halle* auf.

Ihre Begegnung mit der Sängerin: Zufall. In Bamberg, wo Kreß ihr erstes Engagement hatte, wurde sie als Janis besetzt. „Natürlich hatte ich den einen oder anderen Song gehört, aber erst durch meine Arbeit wurde mir klar: Sie war die Erste. Sie

hatte die Tür für diese Art von Musik aufgestoßen. Für all die anderen. Für Rihanna (29), Beyoncé (35)...“

Fast zwei Stunden steht Sybille Kreß gemeinsam mit Flena Weber und fünf Musikern auf der Bühne. Sie erzählen Joplins Geschichte. Und singen ihre Songs. „Ich versuche

gar nicht, sie zu kopieren. Das würde nur peinlich“, beruhigt die halle-sche Schauspielerin alle Fans. Die sitzen genauso im Publikum wie junge Frauen und Männer, die einfach nur neugierig auf Joplin sind.

*Samstag/Sonntag je 20.30 Uhr im Hof des „neuen theaters“. Karten: 20 Euro.